



Pesta Seru Willy Wonka di Glasgow akan Diadaptasi Menjadi Pertunjukan Musikal, Siap Menyihir Penonton!

Description

Judul: Willy Wonka Glasgow Event Menginspirasi Musikal dan Film Horor Terbaru

Sebuah satir musikal baru berjudul Willy Fest: A Musical Parody sedang dalam pengembangan setelah berita viralnya pengalaman Glasgow Willy Wonka beberapa waktu lalu. Produser utama acara tersebut, Richard Kraft, telah mengumpulkan tim penulis dan produser untuk proyek ini. Mereka berharap penonton dari pertunjukan ini tidak akan kecewa.

Team Kreatif, Seperti Lindhome, Zachary, dan Weiner Mendukung Proyek Kraft

Tim kreatif yang bekerja pada musikal ini termasuk aktor dan komedian Emmy-nominee Riki Lindhome yang menyatakan kegembiraannya melalui Twitter. Ada juga penulis lagu Broadway Alan Zachary dan Michael Weiner yang ikut terlibat dalam proyek ini. Kraft berharap peluncuran musikal ini bisa dilakukan tahun ini.

Mengapa Musikal Ini Layak Dibuat

Kraft menyatakan bahwa mereka tertarik untuk membuat musikal berdasarkan peristiwa Glasgow tersebut karena merupakan cerita tentang pengarang yang berusaha mewujudkan ide besar mereka namun dengan eksekusi yang buruk. Mereka pun ingin membuat musikal ini penuh dengan pesan dan keceriaan karena memiliki hati yang besar.

Lelang Online Menghasilkan Dana untuk Palestina

Lelang beberapa perlengkapan dari acara Glasgow tersebut di eBay telah menghasilkan lebih dari £2,000 untuk amal di Palestina. Monorail record store membeli tiga backdrop acara tersebut dan mengungkapkan kegembiraannya atas hasil lelang yang lebih tinggi dari yang mereka harapkan.

Proyek Film Horor Terinspirasi dari Karakter Unik

Kaledonia Pictures membawa inspirasi dari karakter acara tersebut dan sedang mengembangkan film

horor bertajuk The Unknown. Film ini akan menceritakan tentang keluarga yang menyebabkan teror yang tidak diketahui. Pastikan untuk tetap mengikuti perkembangan selanjutnya dari kisah Willy Wonka dan acara tragisnya di Glasgow.

Ringkasan

Sebuah musikal satire baru berdasarkan pengalaman Willy Wonka di Glasgow yang viral sedang dalam tahap pengembangan. Produser utama pertunjukan tersebut, Richard Kraft, telah mengumpulkan tim penulis dan produser untuk proyek berjudul Willy Fest: A Musical Parody. Acara di bulan Februari mendapat sorotan setelah keluarga marah yang membayar hingga £35 untuk hadir, menuntut pengembalian uang mereka. Kraft berharap penonton pertunjukan tersebut “tidak akan menangis” dan berencana meluncurkan musikal ini tahun ini. Apakah Anda tertarik untuk melihat bagaimana peristiwa ini dijadikan musikal? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark